



Dr. Tonatiuh Matos CINVESTAV, IPN Presente

Estimado Dr. Matos:

Por este conducto le agradezco que haya impartido la conferencia *Materia y energía oscura, el misterio más grande de la ciencia moderna*, el 22 de octubre del presente año, en el marco del programa Conferencias de Especialistas que se lleva a cabo en el Museo de la Luz.

Esta actividad nos permiten fortalecer y ampliar los conceptos que forman parte del contenido del museo; así como, generar entre los asistentes una visión más amplia de la cultura, en donde se conjugan distintas áreas del conocimiento, como la ciencia, el arte y la historia.

Sin más por el momento, le reitero mi agradecimiento y aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

A T E N T A M E N T E
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
México, D.F., a 22 de octubre de 2015.

Pilar Contreras Irigoyen
Subdirectora del Museo de la Luz